

TRUMP SE DEBE IR, DACA SE DEBE QUEDAR POR CUALQUIER MEDIO NECESARIO

* WALKOUT * HUELGA * MARCHA * PROTESTA *

VIERNES 13 DE DICIEMBRE

DÍA NACIONAL DE ACCIÓN

(¡Comuníquese con BAMN para organizar un walkout/huelga o acción en su escuela o en su comunidad!)

Salga y quédese afuera, huelga, marcha, protesta! Cierre las escuelas, las universidades, los lugares de trabajo y las ciudades, sin "negocios habituales" hasta que Trump sea derrotado y DACA se salve

DEFENDAMOS A DACA:

Alrededor de 700,000 jóvenes se benefician del programa DACA de la era de Obama, que significa "Acción Diferida para los Llegados en la Infancia". Les brinda la oportunidad de salir de las sombras y vivir sin temor a una deportación inmediata. Los jóvenes de DACA pueden obtener licencias de conducir, permisos de trabajo y un número de seguro social para solicitar becas universitarias, y la posibilidad de abandonar el país y regresar sin detención.

Debido a que el gobierno ya tiene toda su información y Obama no los perdonó ni les proporcionó protección permanente, 700,000 jóvenes con DACA se encuentran entre los más vulnerables a la deportación por parte de la administración de Trump si el Tribunal Supremo permite que Trump elimine a DACA. El movimiento debe defender a los jóvenes de DACA por cualquier medio necesario para detener su deportación y ganar la Ley del DREAM Act y un camino hacia la ciudadanía.



ESTE MARTES 12 DE NOVIEMBRE DE 2019, la Corte Suprema de los Estados Unidos escuchó a los abogados de Donald Trump argumentar que Trump tiene el derecho y el poder exclusivo de poner fin a DACA (Acción Diferida para los Llegados en la Infancia). También escucharon de abogados que apoyan a DACA. Los abogados pro-DACA hicieron sus argumentos contra el derecho unilateral de Trump de terminar con DACA, pero tal como están las cosas ahora, la Corte Suprema dictaminará que Trump tiene el derecho de terminar con DACA cuando lo desee. Si DACA se salva o finaliza no estará determinado por lo que dictamine la Corte Suprema. Será decidido por quién tiene más poder, nuestro movimiento por los derechos de los inmigrantes comprometido a derribar a Trump y salvar a DACA, o Trump y sus rabiosos partidarios antiinmigrantes racistas.

BAMN - Coalición para defender la acción afirmativa, la integración y los derechos de los inmigrantes y luchar por la igualdad por cualquier medio necesario www.bamn.com
(510) 817-2617 california@bamn.com Instagram: @joinbamn

Nuestro movimiento es más grande y tiene más apoyo popular, pero necesita desesperadamente líderes que luchen para ganar. Los jóvenes inmigrantes, latino/as, Afro-Americanos y otras minorías, comenzando con estudiantes de secundaria, deben dar un paso adelante y liderar nuestro movimiento para nosotros para ganar. Estamos preparados para lograr que Trump renuncie o sea removido. Las audiencias de juicio público que comenzaron el miércoles 13 de noviembre del 2019 proporcionan el vehículo para sacar a Trump. Pero esas audiencias por sí solas no lograrán derrocar a Trump. Necesitamos el movimiento, demandando que Trump se vaya y que DACA se quede, que salga a las calles. Necesitamos acciones militantes masivas para ganar. Si el viernes 13 de diciembre es un día de walkouts/protestas de escuelas secundarias en todo el país, podemos ganar.

SABEMOS CÓMO GANAR. EL MOVIMIENTO DE DERECHOS PARA INMIGRANTES DEL 2006 NOS PROPORCIONA LAS LECCIONES DE CÓMO GANAR.

En 2006, el ex presidente George W. Bush intentó que se aprobara una ley para evitar que la Iglesia Católica brinde ayuda a sus feligreses indocumentados. Los estudiantes de secundaria salieron y marcharon para detener la aprobación de la legislación de Bush. Para actuar, los estudiantes tuvieron que desafiar a sus directores, a la policía y, en algunos casos, a sus padres. Los estudiantes latinos, inmigrantes, Afro-Americanos y otros progresistas treparon cercas cerradas que rodeaban sus escuelas, marcharon por millas y millas a otras escuelas para que otros estudiantes salieran. El coraje de los estudiantes de secundaria inspiró a millones de latina/os, inmigrantes documentada/os e indocumentada/os a abandonar sus trabajos, hogares y vecindarios para unirse a marchas que clausuraron grandes ciudades de todo Estados Unidos. Las acciones masivas no sólo derrotaron los esfuerzos anti inmigrantes del presidente Bush, sino que dieron a luz un Nuevo Movimiento de Derechos de Inmigrantes y Derechos Civiles, que abrió el camino para que los Estados Unidos elija a su primer presidente Afro-Americano y para que se instituya DACA.

Desafortunadamente, todas las aspiraciones y el poder de nuestro movimiento se canalizaron hacia la política electoral. Nuestro movimiento perdió su independencia, se dispersó y retrocedió. La elección de Donald Trump revitalizó nuestro movimiento. El 21 de enero del 2017, el día después de la toma de posesión de Trump, millones de personas en todo el país y en todo el mundo marcharon y se unieron contra Donald Trump. Y cuando Trump inició su prohibición racista de viaje musulmán antiinmigrante unas semanas después, tomamos los aeropuertos y derrotamos el primer ataque racista anti inmigrante de Trump contra nuestras comunidades. Pero una vez más nuestro movimiento se estancó y perdió su momento. La marcha del 2018 en Washington fue mucho más pequeña y se centró en votar a los candidatos demócratas en las elecciones de mitad de período. Trump fue fortalecido por la desmovilización de nuestros movimientos. Trump ha fortalecido a los

nacionalistas y racistas blancos. Pero su ataque contra DACA ha ido demasiado lejos. Su ataque a DACA es un ataque contra jóvenes inmigrantes. Nos beneficiamos y nos corresponde defenderlo. Podemos ganar si luchamos.

Escucharemos de algunos políticos que la forma de proteger a DACA es obtener el voto de los demócratas. Pero no podemos permitirnos perder DACA por un día, una semana o un mes. Si Trump logra eliminar a DACA cuando la Corte Suprema le dé luz verde, podríamos perder DACA durante varios meses. Muchas de nuestras vidas se arruinarán y Trump será reelegido.

NUESTRO MOVIMIENTO PARA SALVAR DACA ES EL MOVIMIENTO PARA DESTITUIR A TRUMP

Nada podría dinamizar o promover el éxito del esfuerzo por destituir a Trump más que un movimiento revitalizado, liderado por jóvenes y activista por los derechos de los inmigrantes y los derechos civiles que toma las calles y termina con los negocios como siempre. Podemos obligar a Trump a renunciar o ser removido. Nuestra lucha para salvar a DACA puede enfocar el movimiento para la destitución de Trump en lo que realmente importa, la verdadera razón de su destitución y expulsión, sus ataques racistas contra los jóvenes y las comunidades inmigrantes, los crímenes contra la humanidad en la frontera, separando a los niños de sus familias y manteniéndolos en jaulas. Las movilizaciones masivas obligarán a Trump a tener que repensar la realización de su ataque contra DACA. Si movilizamos nuestro tremendo poder, podemos desmoralizar su movimiento racista antiinmigrante.

Este es el momento perfecto para dar un paso adelante y volver a poner nuestro movimiento en forma de lucha. Si nosotros, estudiantes de secundaria, salimos, marchamos ahora, podemos inspirar a nuestras comunidades a marchar y manifestarse en números tan grandes que clausuraremos ciudades de todo el país. Mucha gente odia a Trump y no puede esperar para verlo irse. El hecho de que las audiencias de acusación estén en marcha está moralizando a los activistas del movimiento. Han estado esperando que los líderes los liberen de la pasividad y les den la oportunidad de salir con Trump. Debemos ser ese liderazgo.

Si conseguimos que Trump renuncie o lo retiren y salvamos a DACA, podemos hacer que nuestra visión de Estados Unidos se haga realidad. Tendremos el poder de liberar a los niños en jaulas en las fronteras de Estados Unidos y a las familias en los campos de concentración. El muro fronterizo real y simbólico se caerá. América será libre para convertirse en una América unida, justa, humana, diversa e igualitaria. Podemos abrir nuestras fronteras, eliminar el ICE y detener los ataques mortales masivos de nacionalistas blancos en nuestras escuelas, centros comerciales, sinagogas, mezquitas, etc. Si luchamos, podemos preservar la democracia estadounidense y evitar que nuestra nación se convierta en una dictadura. Tenemos la llave del futuro de esta nación; Es hora de que actuemos.